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今月のコンサート

11月 27日に初台 The DOORSにて「'05 SKiのファン感謝デー」が行われました。まずは SKi-P
コーナー。メンバーは橋本・松尾・星川・片平の 4人。真冬ちゃんとりりかちゃんは初挑戦。
でも激しい踊りで一番大変だったのは…。ここで真冬ちゃんから重大発表がありました。

来年の９月公演を持って、制服向上委員会のグループが「卒業」することになったそうだ。

突然のことで驚くお客さん。FC のインフォメが届いていたと思っていたのか、その反応を
見て真冬ちゃんもビックリしていたようだ。気を取り直してツーショットポラを。感謝デー

ということで¥800 で行われました。続いて祐奈ちゃんにしか出来ない「祐奈に司会なんて
出来るのか？そんなことゆ～なコーナー」。初の司会記念に、サイン入り写真立てを配る祐

奈ちゃん。１階席のお客さんに手渡ししてこのコーナーは終了しました(^^;)。続いて EMT
が登場。メンバーは… SKi-P と同じです(^^;)。ボーカルを美香ちゃんとりりかちゃんが、
影を真冬ちゃんと妃奈子ちゃんが担当します。美香ちゃんの影で楽だったと真冬ちゃん(笑)。

妃奈子ちゃんは走り回って大変だったようだ。初めてこの衣装を着て、着方がわからなかっ

たとりりかちゃん。この後もツーショットポラを。でもボーカルを指名しても影は付いてこ

なかったようだ(^^)。続いては祐奈のダンス披露タイム。小３の夏頃に習い始めたそうで、
ヒップホップ系のダンスを披露しました。３名のお客さんをステージに上げて感想を聞きま

す。でも質問コーナーになっていたようだ(笑)。そのまま祐奈ちゃんの指導を受けるお客さ

んでした。３組目は４人１組。メンバーは(略)。４人１組はいろいろな衣装がありますが、

仮装が多くない？と真冬ちゃん(^^;)。その中から今回はカラフルなレインコートで登場、
純真な白の橋本、メタリックブルーの松尾、生ハム色の星川・若草色の片平とのことでした。

今回のポラは祐奈ちゃんも混ざって、特別価格¥500 で行われました。続いて今後の予定を
祐奈ちゃんが説明します。その間にメンバーが着替えてくるはずですが、なかなか出てきま

せん。思わず「来ない…」とつぶやく祐奈ちゃん。時間が掛かったのは誰かな？ 最後は SKi
本体の登場です。『傷だらけの青春』では蹴りを入れずに、普通に踊るりりかちゃん(^^)。
あの立ち位置には美香さんが入るのか(ぼそ)。最後は『Volunteer Spirit』で終了しました。
終演後もツーショットポラを。でも制服姿の今回は通常料金でした(^^;)。

同日に「SKi学園の大文化祭！」が行われました。まずはメンバーの作品(ビデオ)上演会。
それぞれメンバーが企画して撮った映像をコメント付きで上映します。祐奈監督は「お菓子

試食会」。祐奈ちゃんの選んだお菓子をメンバーが試食していきます。ビデオを廻している

監督は食べられないので悔しかったらしい(^^;)。りりか監督は紙くず投げやら会長の不審
な行動やらとコミカルな短編集になっていたようだ。投げ捨てでは、失敗したカットも使用

されていて、「全部使ったんですかぁ」と驚きの声が上がったようだ。美香監督はフルーツ

バスケット。なかなか鬼を抜けられずに、個人攻撃をするメンバーも。女の戦いが見られた

ようだ(^^)。３回鬼になると墨塗りとのことですが、控えめに塗る美香ちゃんに、ズルイ～
とお客さんの声。ツアーでお客さんに塗るときと差があるなぁ。真冬監督はお絵かき大会。

出されたお題を思いだして描きます。普段の記憶力と、それを描く力が必要になります。
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妃奈子監督は“みかこ”と“まふお”のカップルが、指令を受けて動くという企画。外での

撮影は周りの人から怪しまれたようだ(^^)。どの作品も良い所でブチッと切れてしまいます。
物販で売り出しているので、予告編と言ったところでしょうか。う～、続きが気になる(笑)。

続いてメンバーの朗読発表。美香ちゃんは「私と英会話」、りりかちゃんは中学の時に実際

に賞を取った税金についての作文を真面目モードで。切り替えるスイッチがあるようだ(笑)。

真冬ちゃんはハムスターのシュガーについて。2000 文字を 200 文字と勘違いしたらしく、
短い～と突っ込まれます。祐奈ちゃんは「私とハナ」。近所の家出した犬を探すお話でした。

妃奈子ちゃんは小学生の時に書いた作品を。忘れていて、当日の朝にパッと目に付いた物を

書いた「ハエの研究」。先生のコメントが面白かったそうだ。この作品も入賞したらしい。

お次はメンバーの創作お菓子発表コーナー。市販のお菓子を混ぜ合わせて作った物だそうだ。

ジャンケンに勝ち抜いたお客さんに配られます。真冬ちゃんはワサビを混ぜた物もあるとの

こと。でも毒消しになっていいかも(爆)。続いてメンバーの制作した作品発表コーナーへ。

恒例となったオークションが行われます。美香ちゃんは習字の色紙など。真冬ちゃんはクリ

スマスツリーの飾り、りりかちゃんはコンクールで優秀賞をもらったという額入りポスター。

妃奈子ちゃんは手作りのキティとダニエル。祐奈ちゃんはコーヒーカップのセットでした。

続いての「突然ＯＧに電話して文化について聞くコーナー」はいろいろハプニングが起こり

ました(^^;)。電話を受けて、いきなり「あなたの文化はなんですか？」と聞かれても「は？」
と固まるＯＧ続出。10 期生の中村沙貴ちゃんは好きなアーティストのＣＤを集めること。
7 期生の斎木春香ちゃんの文化は「秋葉原」とまとめてしまうりりかちゃん(^^)。高橋里奈
ちゃんは「日本だったら食文化」とのこと。質問を切り替えされ、「秋葉原」をパクる妃奈

子ちゃん(^^)。1 期生の滝本久美ちゃんは途中で切れてしまいましたが、ゲストコーナーで
登場してビックリするメンバー。近況では、関東から離れてしまったそうだ。このために出

てきてくれたのかな？ また、他のＯＧの様子などを聞いていました。

同日に「SKi のアコースティック・ライブ」が行われました。冬が来て気をつけることを
言いながらメンバー紹介。りりかちゃんは冷え性なので、ホッカイロをよく貼るそうだ(^^)。
真冬ちゃんも冷え性で靴下を履いて寝るらしい。鳥インフルエンザが恐いので風邪を引かな

いようにと妃奈子ちゃん。美香ちゃんは乾燥に気をつけてクリームを良く塗っているそうだ。

気になるコーナーは雑誌「週間金曜日」の取材を受けたことなど。ドンジョバンニが始まる

のも気になるようだ。まずは全体で数曲を歌います。アコースティックなので美香ちゃんの

ギターで。メガネ姿に歓声が起きました(^^)。祐奈ちゃんがソロで「紅葉」を披露しました。
美香ちゃんのソロコーナーの後は、エレキに挑戦を。かなりの重さに苦労していたようだ。
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今月のツアー

12 月２～４日に伊東マンダリンホテルにて「SKi の大･大･忘年会だいっ！」が行われまし
た。平日スタートにもかかわらず、沢山のお客さんが集まったようだ。でもメンバーは美香

ちゃんと真冬ちゃんの２名。後は順次集まってくるそうだ(^^)。まあ、学生が中心ですから
仕方がないで…、あれ？ まずはホテル内にあるクラブ「銀鈴」にて初日のトークタイムが

行われました。お客さんが６班に分けられましたが、メンバーは２名なので順番が回ってく

るまで待機になります。待っている間にお客さん同士で盛り上がり、メンバーが入りづらい

テーブルもあったようだ(苦笑)。トークタイムが終わってそのまま撮影会。全員で 15 分間
一本勝負となり、あっという間に囲まれる二人でした(^^)。続いてツーショットの撮影を。
こちらは半分に分けて行われました。アイコンタクトでポーズを取る二人でしたが、時折通

信エラーが起きたようだ(笑)。休憩を夾んで金鈴の間にて夕食タイム。乾杯に続いて明日の

予定の確認が行われました。交互に着替えた後はＤＵＥＴタイムが始まります。二人で一緒

に演るきっかけの『イムジン江』でスタート。でもいつもと逆の配置でやりにくかったそう

だ。続いてお客さんからのリクエストタイム。しかし、なかなか２人のお気に召す曲がリク

エストされません。そこで真冬ちゃんがお客さんの気持ちを代弁して歌っていました(爆笑)。

最後の曲でようやくお客さんのリクエストが一致(^^)、真冬ちゃんの笑顔が輝いていました。
妃奈子ちゃんと梓ちゃんが合流して初日の SHOW TIME がスタート。最初は忘年会という
ことで、失敗談を。真冬ちゃんはエレベーターの階表示の ENTが何の略かわからなかった。
梓ちゃんはマラソンのことを自給走と書いた。妃奈子ちゃんは今日で試験が終わったそうだ

が勉強しなさ過ぎて後悔とのこと。でも赤点の心配は無いようだ。美香さんは風邪をひいて

久しぶりに病院へ行ったら「おかわりないですか」と聞かれて、体調のことと思って「大丈

夫です」と答えたが、どうやら容姿のことを言われていたようでちょっと自慢気だったかな

と反省していた。お客さんからトークテーマをもらって話そうコーナー。「サンタクロース

について」。煙突の無い家へは水道管を伝って入ってくるらしい(笑)。この後は曲で盛り上

がり、リーダーの「明日も頑張るゾ！」「オーッ！」のエールで終宴。最後は握手会とポラ

撮影会で初日は終了しました。

２日目はツアーでは珍しく朝食後の９時 50 分集合というお散歩。美香さんに合わせたの
かな？(笑) ロビーに集合し、松尾･片平・中野・橋本の順で９時からスタートして行きま

す。今回も最後尾となった美香ちゃん、またしても前との距離が開いたようだ。少し広くな

った川沿いの場所でポラ撮影会が行われました。ホテルへ戻ってクラブ銀鈴でトークタイム。

今度はお客さんを４卓に分けますが、メンバーから離れたお客さんはあまり話が聞こえなか

ったようだ。というより、何処にいても妃奈子ちゃんの声しか聞こえなかったらしい(^^;)。
続いて二日目の撮影会。一度ロビーに移動してからホテルの庭で撮影会を行います。前半後

半２組に分かれて行いました。背景に見事な滝が流れ滝修行のポーズを取るメンバーも(笑)。

撮影会終了後は滝をバックに記念撮影が行われました。機材を片付けて再びロビーに集合。

スタッフの案内により、昼食会場に移動します。この辺りには大人数が入れるお店がないよ

うで、日本蕎麦と中華のお店に別れての食事となりました。
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休憩時間を夾んでクラブ銀鈴にてテキヤのツーショット。ここから祐奈ちゃんに帆奈美ちゃ

ん、そしてＯＧの遠藤舞香ちゃんと吉田梢ちゃんが加わります。今回のテーマーはスキー。

メンバーはスキーウエアにマフラーを巻いて登場しました。続いてテーブルやコーヒーカッ

プを用意して、「スキー場の午後」と題して希望メンバーとのツーショットとなりました。

ケーキを持ち込むお客さんもいて、メンバーの視線を釘付けにしていました(笑)。その後は

ボウリング大会。近くのボウリング場へ移動して、番号順に４人ずつレーンに分かれました。

メンバーは２レーンずつ担当。端から中野・片平・加藤・吉田＆佐藤・遠藤・松尾・橋本が

入ります。まずは練習投球。最初は団体戦。メンバーを含んだ５人が１投ずつ投球していき

ます。メンバーは２チームで投球しますが、倒す本数に差が出て「ズルイ～」と声が掛かっ

たようだ。次の個人戦の間にりりかちゃんが登場、祐奈ちゃんチームに合流します。個人戦

はお客さんに声援したり、スコアを付けるメンバー。手書きの為に、計算に苦労していたよ

うだ。特に、優勝した方を担当した梓ちゃん、ストライクやスペアの連続で、頭の中が数字

でごちゃごちゃになっていたようだ(笑)。最後はメンバー対抗戦。ここで活躍したのがりり

かちゃん。投げ終わった後に座り込んでしまう姿が可愛いです。いろいろなアクションに笑

いが起きていました。優勝は真冬ちゃん。後のメンバーは発表に値しないとか(笑)。ホテル

に戻って夕食。乾杯に続いて重大発表。りりかちゃんは大学に受かったらしい。日頃の話術

でトーク一色にして自己ＰＲしたそうだ。飛行機に乗らないから来たという梢ちゃんは、秘

書検定２級に受かったようだ。帆奈美ちゃんは高校が内定したそうだ。『プロローグ』の替

え歌で SHOW TIMEの開始です。「お客さんとメンバー対抗しりとり歌合戦」ではメンバー
も墨塗り対象に(^^)。松尾・佐藤・中野が墨の洗礼を受けました。曲では往年を思わせる舞
香ちゃんボーカルでの未熟な時間や全員での『ＬＯＶＥ×２』等おまけを含め 10 曲を歌い
ました。その後、私達とお客さんの結婚････と真冬ちゃんの爆弾発言(^^;)。「健康」の間違
いだそうで、私達とお客さんの健康を期して３本締めをして宴会は終了しました。

３日めのお散歩はホテル裏の丘に立つホテルへ。今日はＯＧも含めた全員が参加しました。

足湯の辺りでそれぞれお話してその後ポラ撮影会が行われました。チェックアウト後は近く

の道の駅へ移動。マリ－ナをバックに撮影会。今回も天候が怪しいため全員での 60 分１本
勝負となりました。気付くとＯＧを残して現役メンバーが座り込んでいる場面もありました。

今回も２手に分かれて昼食を。終わった人から自由時間となりメンバ－もお土産を見て回り

ます。午後は番号順に分かれてト－クタイム。途中で雨が降ってきてスタッフがメンバ－に

傘を配りますが、パーカー等のフードが付いた服を着ているメンバーは後回しにされていま

した。次第に雨が強くなってきたので場所を変更します。ここで各班の位置がずれたため、

回り方が解らなくなり彷徨うメンバー。重なって廻らなかったメンバーがいたため、延長し

てフリータイムとなりました。握手会の後は最後のポラ撮影会でで２泊３日の大忘年会ツア

－は終了しました。
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今月のしでかし～幸運のサマージャンボ～

11月 13日に“第９回 SKiサマージャンボ”９等賞「45分間野外撮影会」が晴天の中で無事
に行われました。私は 13:25 位に LR 前に着いたのですが、その時点では参加者もスタッフ
も誰もいなくて、「早すぎたかな」と思い辺りを散歩して 13:35位に LRに戻ると受付が始ま
っていました。その際に受付用紙(参加者チェック用紙)を見たら参加者の名前が 3人分しか
なかったので、「確か当選番号は 8個位あったよな?」と思っていると 2人目の参加者が到着。
あと 1 人の到着が遅れている様なので、受付時間を 5 分程延長(本来は 13:45 まででした)。
どうやら 3 人しか当選を申し出てこなかったらしいのですが、3 人目は結局来なかったので
そのままイベント開始です(^^;)。まず制服姿のメンバーが会場(事務所の前の道を左に行き、
突き当たりを右に曲がってすぐの川沿いにある小さい広場)へ先行し、そのちょっと後から

参加者(２名)がついていきます。到着後はメンバーが立ち位置を決めてすぐに撮影開始です。

立ち位置は左から「りりかちゃん」「美香さん」「真冬ちゃん」「妃奈子ちゃん」「祐奈ちゃ

ん」でした。とりあえず左端のりりかちゃんから順番に 4～ 5枚ずつ撮影していきましたが、
５名のメンバーを２人で撮影するために 5分程でフィルム 1本を撮りきる事態が発生(^^;)。
急いでフィルムを交換したら、いよいよメインイベント(?)の「お話会」の始まりです(笑)。
まずは「左隣にいるメンバーのここだけは直して欲しい点は?」との質問を投げかけます。
美香さん→真冬ちゃんへ「嘘をつく事がある」。真冬ちゃん→妃奈子ちゃんへ「話しかけて

も無視する事がある」。気付かれてないだけなんじゃ…(^^;)。妃奈子ちゃん→祐奈ちゃんへ
「声が小さい」。確かに…。祐奈ちゃん→りりかちゃん「(しばらく考えた後で)ありません」。

頭の中では何かが駆け回っていたのでは…(^^)。りりかちゃん→美香さんへ「ありません」。
よ、世渡り上手！(笑)。続いては「どのファンが誰を 1 押しにしているかがわかるか?」と
の質問に美香さんが「わかりますよ？ お 2 人とも(私ともう 1 人の参加者)1 押しはりりか
ですよね?」との一言を…(そりゃー、りりかちゃん中心に撮影してりゃーばれるか(^^))。
「じゃあ今日は、りりかに頑張ってもらおっか」との美香さんのお言葉もとびだしました。

他に「スキーに行って、お母さんと 2人で迷子になった事があった」との美香さんの告白や、
「歌ってみたい SKi の曲は『魔法が使えたら…』と『ＬＯＶＥ ＩＳ ＷＯＲＭ』」との祐奈

ちゃんの告白があったりもしました。しかし、

「イベント参加者よりメンバーの人数の方が多

いＦＣイベント」には初めての参加だったので

すがすっごく緊張しますねー。その為か普段の

イベントではあまりメンバーに話しかけない私

も逆に(自分の)緊張をほぐそうとして積極的に

話しかけてしまいました。結局、撮影していた

のは 10 分位で残りの時間は「お話会」だった気
が…。その後は「ツーショット・ポラ」を撮っ

てイベントは終了しました。
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同日に“第９回 SKi サマージャンボ”６等賞「希望メンバーとティータイム」が行われま
した。事務所の玄関で 11 時に受付。今回は２組合同で、指名メンバーは私が祐奈ちゃん、
もう１組は真冬ちゃんでした。２人と女性スタッフが出て来て、会場まで一緒に行くのかと

思ったら先に行くとの事で、しばらくしてから男性スタッフと共に後を追いました。まぁ、

会場で待ち合わせと思えば…(^^)。浴衣撮影会の後のお茶会と同じ十二社通り沿いの喫茶店
ＭＡＸに到着。店内に入ると、奥のテーブルで祐奈ちゃんと真冬ちゃんが待っていました。

飲み物を注文という事で、祐奈ちゃんはソーダフロート。炭酸飲料を飲めるようになったの

は最近で、それまではお茶系の飲み物しか飲めなかったそうだ。真冬ちゃんはオレンジジュ

ースを頼んだようだ。意外にも真冬ちゃんはティータイムで指名されるのは初めてらしい。

もちろん祐奈ちゃんも初めてです。最初の話題はやはり一週間前に行われたスポーツ大会。

私も祐奈ちゃんの黒チームだったので「優勝出来て良かったね」と話していたら隣もスポー

ツ大会の話で、終盤まで２位だった真冬ちゃんのオレンジチームではみんなで「黒転べ～！」

などと叫んでたらしい(^^;)。思わず祐奈ちゃんと「ひどい…。」と苦笑してしまいました。
その後はお互い話に熱中しましたので、隣の話は分かりません(笑)。という訳で祐奈ちゃん

の話をいくつか。朝は７時に起きて、久しぶりに朝風呂に入ってから来たそうだ。海外旅行

はグアムとかハワイに行った事があって、「私が飛行機に乗ると揺れない」そうだ。だから

沖縄ツアー帰りの乱気流は、祐奈ちゃんが乗ってなかったせいですね(^.^)。動物が好きで、
ペットショップがあると思わず入ってしまうらしい。でも家では飼えないので、nintendogs
やたまごっちを飼って可愛がってるらしい。たまごっちは新しいのが欲しいけど、どこにも

売ってなくて手に入らないそうだ。ふと話題が途切れると「何を話せばいいんでしょう？」

と困る祐奈ちゃん。可愛いです(^.^;。髪はくせっ毛で、短く切ると大変な事になってしまう
ので、生まれてから３回しか切った事がないらしい。食べ物は好き嫌いが多いけど、果物は

好きらしい。特にメロンとか…(^.^;。学校の勉強では、漢字テストや社会の工業地帯のテス
トで満点を取ったそうで、苦手なのは理科らしい。知りたいのは「地球の裏側はどこか？」

と「地球の中身は何か？」だそうなので、分かり易く説明出来る人は教えてあげてください。

SKi 関係では、コンサートの自己紹介の時に客席から名前を呼ばれると嬉しいそうなので、
皆さん呼んであげてください。それから 11 月公演の練習が既に始まっていて、新しく入る
曲もあるので大変だけどやりがいがあるので頑張ってるそうだ。でも、同年代の子がいない

ので寂しいとのことで、入って欲しいそうだ。

会長、リーダーよろしくお願いします(^^)。
という訳で１時間が過ぎ、ティータイム終了

となりました。楽しい時間はあっという間で

すね。隣のお客さんも名残惜しそうでした。

その後は喫茶店から移動して、近くで記念の

ツーショットポラ撮影が行われました。なお、

この時にスポーツ大会優勝チームのメンバー

祐奈ちゃんにチャンピオンベルト他が授与さ

れたらしい(笑)。
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11 月 27 日のコンサート会場にて“第９回 SKi サマージャンボ”２等賞
「メンバー手作り特製ぬいぐるみ」の引き渡しがありました。今回の当

選者の方は祐奈ちゃんを指名。祐奈ちゃんは、夕飯食べないで寝てしま

うくらいのハードスケジュールのなか一生懸命作成したようだ。可愛い

出来になっていますね。

ちいさなしでかし

今号でもう 12 月号、あとわずかで今年も終わってしまいますね。制服向上委員会の卒業
発表や、７代目リーダー河野伶奈ちゃんの突然の卒業と、かなり衝撃のあった一年となりま

した。来年で SKi の活動は終章になってしまいますが、楽しい思い出が残るように、最後
まで応援しましょう。

今年が終わると言うことは、SKi 流行語大賞発表の季節です。昨年はりりかちゃんの「あ
くまでも参考に…」が輝きましたが、今年になっても活躍していましたね。今年もりりかち

ゃんの「一本責め」が大賞に輝きました。他にも「初夢を考えてきた」など、りりかちゃん

が活躍した一年となったようだ。この勢いで、来年も活躍しそうですね。他のメンバーも頑

張ってください(^^)。

受験休み中だった佐藤帆奈美ちゃんですが、「内定」したそうだ。忘年会ツアーから復帰

していますが、お休みした分を取り戻すようにステージを駆け回ってください。また、星川

りりかちゃんも大学に合格したとのこと。二人ともおめでとうございます。

今月のコンサートで SKi の十大事件が発表されました。いくつか挙がった候補のものか
ら、スタッフとメンバーが３づつ選んだ合計で順位が決まったようだ。10 位は星川りりか
5周年。９位は IJRの 10周年。８位は河野伶奈突然の卒業。４位タイで、橋本美香 10周年。
IJR10周年より上なんですね(^^)。それと PANTA＆中川五郎 with SKiの誕生、スポーツ大
会にＯＧ多数参加、史上最年少リーダー誕生が選ばれました。3 位はレパートリー 900 曲突
破。苦労しましたね～と「９」を掛ける妃奈子ちゃん。気付いて貰えて良かったですね(^^)。
２位は生誕 13 年祭を迎えた。人間で言うと中学 1 年生。本当に長く続きましたね。そして
１位は「来年９月に制服向上委員会卒業」発表。１位の得点は２位の４倍と、圧倒的な高得

点を獲得しました。やはりそれだけ衝撃的だったということですね。
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今月の月蝕の仲間たち

12 月 15 日に新宿ア－トスペ－スからの生放送ネットＴＶ「つーからの今夜もきゅんきゅん
きゅん」に音娘。がゲスト出演した。からくりかまきりぃの司会をしたこともある２人組の

お笑い：つーからがパーソナリティを務めるトーク番組。

放送時間は 23:30～ 23:55、をいをい！ 音娘。は予告通り

サンタ衣装で登場。つーからから芸を伝授されていました。

私たちアイドルだから･･･といいつつも乗り気な２人。ふっ、

所詮色物（核爆）。終了後は新宿駅まで走ってどうにか終電

に間に合ったそうだ。午前様～(笑)

12 月 16 日に秋葉原ラムタラ６階イベントスペ－スにて「ラムタラＤＥマ－ベルエ－ル in
アキバ」が行われた。今回は選抜メンバ－？ということで、桜川ひめこ、寺崎美帆、真宮小、

松本香苗、春名桃、Guilty、朝倉榛香の７組８人が出演した。入場時にはあいりんが 18日、
かなりんが 31 日誕生日なのでクラッカ－が配られた。今回はひめがこの後ラジオの仕事が
あるそうで、開場からスタ－トまでの物販となった。司会は今回も美帆ちゃんと小ちゃん。

Ｘ mas 特集ということで美帆ちゃんはトナカイの角、小ちゃんはサンタ帽で登場。のっけ
から、今週も始まりました！と小ちゃん^^)隔週開催ですから。トップバッタ－はめろん。
ピンクのメイド風衣装で登場。この後の仕事への移動もこの格好のままという恐ろしい計画

(本人談)だそうだ。マガジンネットにエントリ－してるそうで、ひめの雑草パワ－を応援し

てください！と投票を呼びかけていた。小ちゃんは髪をこけしにしたら周りからズラだろう

と言われるので気にしてるそうだ。かなりんは今日もリュックに保護者のキティちゃんを

背負ってのステ－ジ。ここで新人紹介コ－ナ－！鎌上阿希子、ゆめの ほし、こんの かよ、

やまだ ひろみ の４人（鎌上以外は表記不明）10 の質問コーナーで、好きな山手線の駅や
今後の抱負等を語った。藍乃んが混じってたのはネタらしい。桃ちゃんはオ－ディションに

落ちたというキラメロの曲を歌った。Guilty はマイクスタンドのセットや衣装替えで間が開
く。ゆかりんが、誰もつなぐ人がいないと言えば、藍乃んが桃太郎侍のようにジャンパ－を

なびかせて走り回る。トリは榛香。ソロライブに向けてピアノに向かって･･･ぼぅっとして

いるそうだ。最後に全員出てきたところで、横尾恵がＢＤケ－キを持って登場。藍乃んとゆ

かりんにプレゼントが渡されます。その後全員でテ－マ曲『僕らがいるから』を歌って終演

となった。
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